



Subaru

## 男声合唱団

ニュースNo.542

‘16. 1. 17



近くの万博公園に狐が冬籠りしているそうな。その一角で日向ぼっこするジョウビタキ・・・山本力さん撮影

## 第2部を通しレッスンしました

1月15日

□1月15日（金）は、佃さんの体操と本並先生のヴォイストレーニングにはじまり、本並先生と伊藤副指揮者の指揮、静さんのピアノで、10thコンサート第2部の全曲とアンコール曲を林久美子さんの司会を入れて通しレッスンをしました。参加は全36名でした。

□「山賊のギャロップ」ではピストル3丁の射撃タイミング練習と、曲の最後に指揮の本並先生が撃たれて倒れ伏す場面の練習をしました。歌詞を早くマスターして、たたみかけるリズムに乗れるよう自習しましょう。

□林さんから「美しく碧きドナウ」は皆さんが良く知っている曲でもあり、もう少し頑張って！と励ましがありました。歌詞を思い出しているうちに足がもつれてワルツを踊れなくなってしまわないよう、これも自習あるのみ。

□通しレッスンのあと再び「道」を古谷さんのソロで、「山賊のギャロップ」と「美しく碧きドナウ」をリズムに乗って歌うことを重点に、最後に「なぜ？」の音程確認をレッスンしました。



□コンサート後の練習曲の楽譜が配されました。昨年来開かれている「技術部会」で練習曲の選択と楽譜を配布するのを早めにすることの実施として、次の3曲が選ばれ、楽譜が配されました。  
・・・「斎太郎節」、「泉のうた」、「わしらの朝は海からはじまる」

□**コンサートチケットのキャンセル待ち続出！** うたごえ新聞に10thコンサートの記事が載ったこともあり、完売後もチケット購入希望が続出！ 購入済みチケットのうち都合で来られなくなった人のニュースがあれば、一刻も早く山本力さんに電話、メールして下さい。